

Gedächtnisort

Förderverein AGWA erinnert an Helmut Deubner

Auf Initiative des Fördervereins AGWA wurde ein Gedächtnisort für den im Jahr 2019 verstorbenen Helmut Deubner, Ehrenmitglied des Vereins, an einer seiner Wirkungsstätten geschaffen. Mit Unterstützung der Thüringer Ehrenamtsstiftung, des Landratsamtes Gotha und der Stadt Tambach-Dietharz wurde an der Talsperre Tambach-Dietharz, deren Sanierung Helmut Deubner leitete, ein Ort des Gedenkens, der Ruhe und Besinnlichkeit geschaffen. Im Rahmen einer Feierstunde am 21. Juli wurden die beruflichen Lebensstationen von Helmut Deubner in Erinnerung gerufen und die Bank für ihn gewidmet.



**Thüringer
Fernwasserversorgung**
Mehr als reines Wasser

TFW INTERN

Ausgabe 5/2021
Seite 4/8